

Las trabas judiciales refuerzan la llamada a acudir a Bilbo

«Libertad de expresión, todos los derechos para todas y todos» es el lema de la marcha convocada a las 17.15 en la Plaza del Sagrado Corazón. El fiscal la ha recurrido.

Ni la prohibición de la primera convocatoria ni el recurso de la Fiscalía contra la segunda manifestación han logrado el objetivo de desmovilizar a quienes quieren salir a la calle en favor de todos los derechos. La convocatoria final lleva la firma de varios ciudadanos vascos, con el ex consejero de Lakua Sabin Itxaurraga a la cabeza, e incidirá en la necesidad de «crear una nueva situación en Euskal Herria, sin imposiciones y sin violencia». La cita es a las 17.15 en la Plaza del Sagrado Corazón de la capital vizcaína.

Anoche, la Audiencia Nacional no había dado respuesta a la Fiscalía, que pidió también que se prohibiera esta movilización tras haber hecho lo mismo un día antes con la convocatoria de Adierazi EH!. El Gobierno de Lakua no mandó esta vez un informe policial incriminatorio, pero sí comunicó la convocatoria al tribunal especial.

Los agentes vascos que respaldan esta movilización se declaran indignados por la respuesta del Gobierno español. Maiorga Ramírez (EA) habló ayer de «atropello democrático en mayúsculas al que no cabe acostumbrarse» y Txiki Muñoz (ELA) expuso que «la gente de bien, que es mucha, nos tenemos que oponer a esta barbaridad». El PNV se desentendió. **>2-5**

EDITORIALA >10

Una manifestación como prueba y ensayo



Txelui Moreno (izquierda abertzale) y Maiorga Ramírez (EA), ayer en Iruñea. Lander F. ARROYABE | ARGAZKI PRESS

PACTO EN NAFARROA

Ramón SOLA

La izquierda abertzale y Eusko Alkartasuna han alcanzado un acuerdo estratégico inédito en Nafarroa. Se trata de un decálogo que resume los contenidos que consideran necesarios para un cambio político y social. Ahora tratarán de ampliar el consenso, trasladándolo a organizaciones sociales, sindicatos y partidos políticos, entre ellos lógicamente los de Nafarroa Bai. **>3-4**

Kosovoko independentzia onartzen hasi da Serbia, EBren presiopean

Europar Batasunaren presio gogorren ondoren, Nazio Batuen Erakundearen aurrean Kosovoko auzia dela-eta lehian hasteko asmoa baztertu du Serbiako Gobernuak. Estatu berriarekin hainbat gai negoziatzeko hitza eman du Belgradok, atzo NBeko Biltzar Nagusiak aho batez onetsitako ebazpenaren bidez.

Duela hiru hilabete, Kosovoko independentzia adierazpena ontzat eman zuen Hagako Nazioarteko Justizia Auzitegiak. Serbiak erabakia ez zuela onartuko adierazi zuen, ordea, eta EBko 27 kideetatik 22ren haserrea piztu zuen horrek. Jarrera aldatzera behartu dute Belgrado azkenik. Madrilek, halere, oraindik ez du Kosovo aintzat hartu. **>6-7**

REPORTAJE >8-9

ISIDRO ESNAOLA, economista

La huella económica, medioambiental y social del gigante China

KONTXAKO BANDERA 2010



BIHAR, ZAZPIKA berezia

Irailak 18tik 26era

Feria Larunbata eta Igandea

goiza: 10:00 - 13:30 arratsalde: 16:00 - 19:30



caravanastolosa.com
Pol.Industrial Aldaba, s/n - Apd.correos 282 - 20400 tolosa (GIPUZKOA)

